

El Ministerio de Cultura adquiere un doble excelente de oro de la ceca de Toledo

El sábado 8 de febrero D. Manuel Ramos Armero, acompañado de D. Enrique del Moral y de otras personalidades hicieron entrega a la directora del Museo, en nombre del Ministerio de Cultura, de tres monedas del reinado de los Reyes Católicos, acuñadas en la ceca de Toledo.

Se trata de dos monedas de plata (reales) y de un doble excelente de oro acuñado por tanto después de la conquista de Granada, en la nueva casa de la moneda de Toledo.

El excelente lleva en el anverso los bustos afrontados de los reyes; con la leyenda: *Fernandus et: Elisabet: D: G.* En el reverso el escudo de los Reyes Católicos cobijado por el águila, bajo el ala derecha de la misma aparece la inicial *T* de Toledo, donde fue acuñada. La Leyenda: *Sub umbra alarum tuarum protege nos Domine.*



Son muy raras las monedas que quedan de este tipo, razón por la cual alcanzan un alto

precio en el mercado.

La talla es de 32 2/3 en marco y peso de unos siete gramos.